



Attaques terroristes dans l'Aude : le SNPTES dénonce le radicalisme et la barbarie

Publié par le SNPTES – Alain Favennec, secrétaire général adjoint

Le SNPTES a une pensée pour les victimes, simples civiles ou fonctionnaires, des attaques terroristes qui ont eu lieu, ce 23 mars, dans le département de l'Aude. Il s'associe à la douleur et à la peine de toutes les personnes frappées par ces actes ignobles.

Le SNPTES dénonce, avec la plus vive fermeté, le radicalisme qui conduit un individu à accomplir ces actes monstrueux.

Choisy-le-Roi, le 23 mars 2018



